
 

第３回教育改革推進会議において特に審議していただきたい論点 

 

 

 次期「県立高等学校活性化計画」の骨子について 

 

 （論点） 

  ① これまでの教育改革推進会議での議論をふまえ、資料３の

「２」及び「４」のとおり、県立高校活性化の基本的な考え

方、県立高校の規模と配置の考え方を整理したが、この方向

性でよいか。 

 

  ② 県立高校活性化の基本的な考え方をふまえ、資料３の「３」

のとおり、今後の活性化取組の方向性を整理したが、見逃し

ている点や加えるべき視点はないか。 

資料２ 


